

Ressort: Gesundheit

WHO: Südostasien frei von Kinderlähmung

Neu-Delhi, 27.03.2014, 15:47 Uhr

GDN - Die Region Südostasien ist laut der Weltgesundheitsorganisation (WHO) frei von Kinderlähmung. Das teilte die Organisation am Donnerstag mit.

Eine unabhängige Kommission aus elf Gesundheitsexperten hatte zuvor festgestellt, dass in den elf Mitgliedsstaaten der Region - darunter Indien, Indonesien und Thailand - seit mindestens drei Jahren kein Fall von Kinderlähmung mehr aufgetreten war. Der Erfolg sei auf erfolgreiche Impfkampagnen und eine allgemein verbesserte Gesundheitsversorgung zurückzuführen, so Poonam Khetrapal Singh, WHO-Regionaldirektorin in Südostasien. Dies sei ein wichtiger Schritt im Kampf gegen die Krankheit. Südostasien ist die vierte von insgesamt sechs WHO-Regionen, die nun offiziell als frei von Kinderlähmung gilt. Der Organisation zufolge lebt 80 Prozent der Weltbevölkerung in diesen Regionen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32216/who-suedostasien-frei-von-kinderlaehmung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619